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São Caetano vai consultar pais 
e alunos sobre a volta às aulas

Pais, mães e alunos da rede 
municipal de ensino de São 
Caetano do Sul vão receber 
nesta semana questi onário da 
Prefeitura sobre o que pensam 
da retomada das aulas presen-
ciais na cidade. Cinco perguntas 
serão encaminhadas por meio da 
Plataforma Google for Educati on.

A gestão do prefeito José 
Auricchio Júnior quer saber a 
opinião das famílias dos 22 mil 
estudantes dos Ensinos Infanti l, 
Fundamental e Médio. A iniciati va 
visa avaliar o cenário e adotar as 
melhores práti cas, no momento 
mais adequado, levando em 
conta principalmente a saúde da 
população. Com isso, a Prefeitura 
vai implantar um plano próprio de 
retomada das aulas, paralelo ao 
do governo estadual, que prevê o 
reinício das ati vidades escolares a 
parti r do dia 8 de setembro.

“Tudo está sendo muito 
bem elaborado. Todas as fren-
tes estão sendo previstas e 
avaliadas. São Caetano não vai 
seguir orientações de ninguém 
sobre a retomada da Educação. 
Temos sistema próprio. O plano 
é próprio, tem semelhanças 
com o do Estado, mas a data de 
aplicação e retomada das aulas 
é indefi nida, porque está ligada 
à curva de epidemiologia de 
contaminação da população”, 
afi rma Auricchio. Página 3
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Imobiliária 
prevê 

crescimento 
na retomada 

do setor

Prefeito Auricchio: " São Caetano não vai seguir orientações de ninguém sobre a retomada da Educação. Temos sistema próprio"
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Lei de Pio Mielo que dispõe sobre
a mediação escolar é aprovada

“No papel de pai e professor 
sei o quanto é importante um 
ambiente escolar saudável e 
harmonioso, que contribua 
para a formação de cidadãos 
com uma visão mais justa e so-
lidária. A escola é um ambiente 
em que ocorrem diversos tipos 
de conflitos que, se não forem 
devidamente observados e tra-
tados, podem se transformar 
em grandes problemas”, justi-
ficou o presidente da Câmara 
Municipal de São Caetano do 
Sul, professor Pio Mielo, no 
Projeto de Lei Nº 233/20, que 

dispõe sobre a adoção da téc-
nica de mediação escolar para 
solução de conflitos, aprovado 
na última sessão extraordiná-
ria, no dia 14 de julho

De acordo com a matéria, 
ao inserir o papel do media-
dor, a escola ajuda os seus 
alunos a melhorar o modo 
como lidam com conflitos. As-
sim, é uma forma de melhorar 
o ambiente escolar por meio 
de práticas e processos capa-
zes de desenvolver o compor-
tamento e a interação social. 
“Existem diferentes tipos de 

conflitos em que a atuação 
de um mediador pode ser 
a melhor maneira de resol-
vê-los, como por exemplo o 
bullying. Nesse cenário, o pa-
pel do mediador é essencial, 
sendo o diálogo a ferramenta 
principal para a resolução do 
atrito. Porque antes de mais 
nada é importante buscar um 
entendimento. Deste modo é 
possível que a paz possa ser 
restabelecida no ambiente e 
que todos possam conviver 
em harmonia”, agradeceu 
Pio Mielo.

ABC POLÍTICO

FINAL FELIZ!
Após 103 dias internado 

travando uma batalha contra a 
covid-19, Airton Lauriano ven-
ceu o vírus, teve alta hospitalar 
e voltou para casa. A saída do 
ex-vereador e ativo integrante 
da Associação dos Bairros 
Barcelona e Santa Maria foi 
emocionante. Ele foi recep-
cionado com festa por amigos 
e familiares, com balões e uma 
faixa: “Viva a Vida, Airton!”. O 
filho, Airton Lauriano Júnior, 
publicou a vitória do pai nas 
redes sociais. “É com enorme 
alegria que comunico a alta do 
meu pai do hospital. Agradeço 
a todos do Hospital Santa Ana 
pela dedicação. A todos meu 
amigos e familiares, obrigado 

pelo carinho e preocupação 
durante esse período”.

PAULISTÃO
O Estádio Municipal Ana-

cleto Campanella deve re-
ceber jogos das fases finais 
do Campeonato Paulista. O 
vice-presidente da Federação 
Paulista de Futebol, Mauro 
Silva, esteve no Palácio da 
Cerâmica em reunião com o 
prefeito Auricchio e o vice, 
Beto Vidoski, que tem inter-
mediado as conversas para 
colocar São Caetano como 
palco da reta final do futebol 
paulista. Por conta da pande-
mia, os jogos (sem torcida) só 
poderão ocorrer nas regiões 
classificadas na Fase Amarela 

do Plano São Paulo, caso de 
São Caetano. O Anacleto está 
em boas condições. Os custos 
para a realização das partidas 
seriam pagos pela FPF, inclusi-
ve a manutenção do gramado.

GÉRSIO NA BRIGA
Ex-vereador e atual sub-

secretário de Assuntos Go-
vernamentais, Gersio Sartori 
(PSDB) tem ganhado adeptos 
que apoiam seu nome para 
a vaga de vice na chapa de 
reeleição do prefeito José Au-
ricchio Júnior (PSDB). É mais 
um importante ator da política 
municipal que entra na briga. 
O atual vice-prefeito, Beto Vi-
doski (PSDB), pretende perma-
necer na função, e o ex-reitor 

da USCS, Marcos Bassi (PSDB), 
tem crescido como boa opção 
junto a formadores de opinião.

DESPREPARO
No seu ímpeto quase pa-

tológico de culpar a Prefeitura 
por tudo, o vereador César Oli-
va (PSD) mais uma vez mostra 
seu despreparo na condução 
de suas atividades. Agora, o 
parlamentar tenta colocar a 
responsabilidade no Executi-
vo pelo incêndio em terreno 
da Enel (empresa particular 
de distribuição de energia), 
ocorrido nesta semana. Oliva 
questionou nas redes sociais 
se a Secretaria de Serviços 
Urbanos limparia a área parti-
cular após o incêndio, que foi 

controlado pelos bombeiros. 
Mais uma vez o desconheci-
mento dos fatos.

TUDO EM FAMÍLIA
O apoio do ex-prefeito Paulo 

Pinheiro (DEM) à pré-candidatu-
ra do ex-vereador Fábio Palácio 
(PSD) à Prefeitura não foi de gra-
ça. A filha de Paulo, Gica Pinheiro, 
assume definitivamente a coor-
denação da campanha de Fábio. 
Vai ficar tudo em família. Como 
acontecia na gestão Pinheiro. 
Onde a articulação era parental, 
mas quase nenhum projeto saia 
do papel. Assim, caminha-se para 
uma chapa de um aventureiro 
com a família que se mostrou 
ultrapassada quando esteve à 
frente do governo. 

Além de viabilizar a pesquisa 
junto aos empresários de São 
Caetano do Sul para buscar in-
formações sobre os impactos da 
pandemia do novo coronavírus 
(covid-19) em diversos setores da 
economia, o vereador Edison Par-
ra vem apostando em propostas 
que unem tecnologia e inovação 
para gerar emprego e renda.

Vice-presidente da Câmara 
Municipal e presidente da Co-
missão Parlamentar de Desen-
volvimento Econômico, Ciência, 
Tecnologia e Inovação, Parra 
está antenado com as novas 
tendências. Já apresentou duas 
propostas ao Executivo para criar 

o Curso de Youtuber e a inédita 
1ª Escola Municipal de Games.

De acordo com o vereador, 
“este é o futuro do mercado de 
trabalho. Muitos têm consegui-
do trilhar carreiras de sucesso, 
tornando-se grandes referências 
e influenciadores. É uma nova 
forma de emprego e de negócio 
que tem atraído a atenção de 
inúmeras pessoas em vários 
países, inclusive aqui no Brasil.”

“Já temos em tramitação na 
Câmara Federal projeto de lei que 
pretende regulamentar a profis-
são de youtuber no país. Em São 
Caetano, com a educação digital, 
podemos avançar capacitando 

nossos munícipes e gerando no-
vas oportunidades. Os gamers, 
por exemplo, ganham dinheiro 
transmitindo jogos eletrônicos e 
disseminando conhecimento no 
YouTube”, explica Parra.

Sobre a proposta da Escola 
Municipal de Games, não visa 
somente o ensino técnico, mas 
também o humanístico, artístico e 
de negócios, preparando para um 
mercado que não conhece crise, 
inclusive com crescimento históri-
co durante a crise do covid-19. “É 
uma carreira totalmente digital e 
internacional. É gestão pública 
inteligente que atrai faturamento 
e receita para a cidade”, conclui.

Vereador Parra aposta na inovação para gerar emprego e renda

Parra quer capacitar munícipes ao mercado do futuro (youtuber/gamer)

Professor Pio Mielo
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+
Depois de 103 

dias internado, 
paciente vence 

a covid-19

Após 103 dias de inter-
nação, um paciente tornou-
-se estatística boa na luta 
contra a covid 19. Airton 
Lauriano dos Santos, 65 
anos, deu entrada no Hospi-
tal Santa Ana, em São Caeta-
no do Sul, no dia 6 de abril 
e após mais de três meses 
de tratamento conseguiu 
derrotar a doença. 

Durante a internação, 
Airton ficou quase um mês 
entubado, teve duas paradas 
cardíacas e venceu o Covid. 
Emocionado, confessou o 
que mais desejava ao sair 
do hospital. “Meus valores 
mudaram, quero estar mais 
com minha família e meu 
desejo maior agora é comer 
uma salada de tomate com 
um bifão de carne”, falou, 
antes de sair do quarto. O 
paciente foi recepcionado 
por parte dos profissionais 
que cuidaram dele no hos-
pital durante uma pequena 
cerimônia de despedida, 
porque durante toda interna-
ção ele foi tratado por várias 
equipes multidisciplinares. 
A homenagem foi finalizada 
com uma queima de fogos 
para comemorar a vida.  

Prefeitura usa ferramenta do
Google para consultar pais e

alunos sobre retomada das aulas

A Prefeitura de São Caetano 
do Sul vai consultar os pais e 
alunos da rede municipal de en-
sino sobre o que eles pensam 
sobre a possível retomada das 
aulas presenciais. Questioná-
rio com cinco perguntas será 
enviado nesta semana pela 
Secretaria de Educação, por 
meio da Plataforma Google for 
Education, aos 22 mil estudan-
tes da cidade matriculados nos 
Ensinos Infantil, Fundamental 
e Médio. A administração 
orienta que os familiares res-
pondam as perguntas junta-
mente com os alunos.

A gestão do prefeito José 
Auricchio Júnior (PSDB) quer 
obter as impressões da co-
munidade educacional de São 
Caetano diretamente envolvi-
da na formação dos estudan-
tes, para avaliar o cenário e 
adotar as melhores práticas, 
no momento mais adequado, 
levando em conta principal-
mente a saúde da população.

Dessa forma, a Prefeitura 
aplica um plano próprio de 
retomada das aulas, paralelo 
ao do governo estadual, que 
prevê o reinício das atividades 
escolares a partir do dia 8 de 
setembro. Com as respostas em 
mãos, as informações serão ta-
buladas e analisadas pelo Con-
selho Municipal de Educação. A 
conclusão sobre o que e como 
será feito vai ser divulgado pelo 
prefeito Auricchio e pelo se-
cretário de Educação, Fabricio 
Coutinho, entre o fim de julho 
e início de agosto.

“Tudo está sendo muito 
bem elaborado. Todas as fren-
tes estão sendo previstas e 
avaliadas. São Caetano não vai 
seguir orientações de ninguém 
sobre a retomada da Educação. 
Temos sistema próprio. O plano 
é próprio, tem semelhanças 
com o do Estado, mas a data de 
aplicação e retomada das aulas 
é indefinida, porque está ligada 
à curva de epidemiologia de 

contaminação da população”, 
afirma Auricchio.

HÍBRIDO - Há possibilida-
de de as atividades escolares 
não voltarem neste ano. Um 
modelo híbrido, com aulas 
presenciais e remotas, é o que 
se apresenta mais efetivo neste 
momento. Mas a decisão será 
tomada apenas depois do ques-
tionário feito junto aos pais e 
alunos. A avaliação interna é 
a de que a retomada das aulas 
na rede estadual é um temor, 
pois pode aumentar os índices 
de infecção do coronavírus na 
cidade. Por isso a rede muni-
cipal, sob responsabilidade da 
Prefeitura, está adotando a 
cautela necessária.

“Ao consultar a comunidade 
educacional, as decisões são 
mais assertivas”, afirma o secre-
tário Fabricio Coutinho. Segundo 
ele, as aulas e atividades remotas 
oferecidas pela Prefeitura neste 
momento de pandemia têm ade-
são de até 90% dos alunos. “Não 

houve prejuízo na qualidade do 
ensino, mas a questão remota 
traz impactos sociais, psicológi-
cos... Nossa média de aceitação 
a esse modelo à distância é boa 
na Educação”, destaca Auricchio.

Em reuniões preliminares 
com pais e responsáveis pelos 
estudantes, muitos mostram 
preocupação com o retorno 
precoce e dizem que não man-
darão os filhos para a escola, 
mesmo se houver retomada 
presencial.

FUNCIONÁRIOS - Por outro 
lado, também há preocupação 
com os funcionários da Edu-
cação de São Caetano. Cerca 
de 25% dos 3.500 servidores 
da área (entre professores, 
auxiliares, diretores, coorde-
nadores, merendeiras, pessoal 
administrativo, entre outros) 
são do grupo de risco. Eles 
também serão consultados 
por pesquisa para opinarem 
sobre a possível retomada das 
atividades presenciais.

Fotos: Divulgação/PMSCS

Auricchio: "Todas as frentes estão sendo previstas e avaliadas"

Há possibilidade de que as atividades escolares não voltem neste ano

Familiares podem responder as perguntas juntamente com os alunos

Airton venceu o coronavírus
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Thiago Auricchio discute 
construção de Delegacia de Defesa 

da Mulher em São Caetano
Divulgação

São Caetano do Sul está 
cada vez mais perto de ter a sua 
primeira unidade de Delegacia 
de Defesa da Mulher (DDM) 
de São Caetano. A implantação 
da unidade especializada é um 
pedida do deputado estadual 
Thiago Auricchio desde 2019.

“É inadmissível São Caetano 
ser o único município do Gran-
de ABC a não ter uma Delegacia 
de Defesa da Mulher. Desde o 
início do meu mandato, essa é 
uma das prioridades do meu 
trabalho em prol do município”, 
explica o deputado estadual. 

No último ano, o primeiro do 
mandato de Thiago Auricchio, o 
parlamentar protocolou indicação 
ao Governo do Estado pleiteando 
a instalação da DDM e se reuniu Deputado Thiago Auricchio, Luís Storni e vereador Marcel Munhoz

com o diretor-geral da Polícia Civil, 
doutor Ruy Ferraz Pontes. 

“Pedimos inclusive que a 
unidade funcionasse 24 horas 
por dia durante os sete dias e 
com atendimento feito por po-
liciais mulheres, fato que gera 
mais tranquilidade para às víti-
mas”, pontua Thiago Auricchio. 

Na última semana, o deputa-
do estadual se reuniu com o dire-
tor do Demacro, doutor Luís Stor-
ni, para tratar do tema e recebeu 
garantia que a implementação da 
DDM é prioridade para o Estado. 

“Foi uma reunião extrema-
mente positiva e animadora. Sai 
do encontro muito otimista e 
esperançoso, acredito que nosso 
pedido será atendido”, conclui o 
deputado estadual.

Legislativo

Com importante trabalho social, Cicinho
lança pré-candidatura a vereador

O gestor de projetos Cí-
cero Moreira, de 41 anos, 
lançou sua pré-candidatura a 
vereador de São Caetano do 
Sul pelo PL. Cicinho, como é 
conhecido, tem projeto social 
importante ligado à igreja. 
Em 2016, foi candidato ao 
Legislativo e angariou 833 
votos. Por pouco não entrou 
no quociente eleitoral. Agora, 
visa ampliar a votação para 
conquistar uma das 19 cadei-
ras na Câmara Municipal na 
eleição de novembro.

“Acredito que, trabalhando 
junto com a população, pode-
mos corroborar com grandes 
melhorias e mudanças para o 
crescimento e desenvolvimen-
to da nossa cidade”, afirma o 
gestor de projetos, que há 20 
anos realiza voluntariamente 
trabalho sócio-assistencial com 
moradores de rua e famílias 

Cicinho trabalha com projetos sociais há mais de 20 anos

em vulnerabilidade.
Sua pré-candidatura tem 

quatro pilares: Social, Juventu-
de (voltado ao primeiro empre-
go), Educação e Saúde. “Ajudar 
o próximo é o que nos motiva 

e nos dá prazer. Principalmente 
agora, neste momento difícil 
que estamos passando”, com-
pleta Cicinho.

Na eleição de 2016, sua 
primeira empreitada eleitoral, 

ficou na suplência. Assumiu 
mandato durante 15 dias no 
mês de setembro. Tempo 
suficiente para mostrar a que 
veio. Foram quatro projetos 
protocolados e inúmeras ou-
tras proposituras. Uma delas, 
indicação para a criação de 
um Centro Municipal Espe-
cializado em Diagnóstico por 
Imagem, que foi inaugurado 
pelo prefeito José Auricchio 
Júnior (PSDB) dia 26 de junho.

Nascido em Milagres, no 
Ceará, Cicinho chegou a São 
Caetano em 1996 por indicação 
de familiares. Na bagagem, 
trouxe o sonho de estudar e 
de conquistar um emprego. 
Conseguiu mais do que isso. 
Formou-se administrador de 
empresas e em Contabilidade. 
Também se casou, há 10 anos. 
Da união com Grazielle nasceu 
o filho Davi, de 3 anos.

+
Chico Bento 

quer intérprete 
de libras em 

eventos
públicos

O vereador de São Caeta-
no, Chico Bento (PP), solicitou 
ao Executivo para que tenha 
a presença de um intérprete 
de libras em todos os eventos 
públicos oficiais da Prefeitura 
e da Câmara, para que todos 
possam ter acesso aos conteú-
dos sobre a cidade.

Segundo a indicação, o 
intérprete de Libras tem a 
função de ser o canal comu-
nicativo entre o ambiente e o 
deficiente auditivo. Seu papel 
é servir como tradutor entre 
pessoas que compartilham 
línguas e culturas diferentes. 
Essa atividade exige estra-
tégias mentais na arte de 
transferir o contexto externo 
do que é apresentado, via-
bilizando a participação de 
toda a população e incluindo 
a acessibilidade em todas as 
áreas de São Caetano.

“A presença de um intér-
prete de Libras em todos os 
eventos públicos na nossa 
cidade é um passo importante 
para viabilizar a integração 
desse segmento da popula-
ção, colaborando para a cons-
trução de uma sociedade mais 
justa, solidária e com acessi-
bilidade”, conclui o vereador. 

CENTRO AUTOMOTIVO PROFESSOR XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR • FREIO • SUSPENSÃO
• TRANSMISSÃO • TROCA DE ÓLEO

Rua Santo Antonio, 264 - Centro - São Caetano - Telefone: 4227-6269
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“Atrair investidores por
meio do marketing esportivo

é a solução”, diz Sodré
Arquivo pessoal

Ajustes e
consertos
de roupas

Rua Alagoas, 669
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842
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Barra simples, original, 
italiana e a mão

Ajustes e reparos.

ATENDIMENTO
2ª a 6ª das

08 às 17 horas
Sábado das

08 às 13 horas

Sodré fala ao público em evento antes da pandemia

uma flexibilização do Setor 
Público e uma garanti a para 
as agências publicitárias que 
administram as contas das 
grandes marcas, temos poten-
cial, como cidade, de valorizar 
cada vez mais essas marcas 
criando um vínculo”.

De acordo com Sodré, tudo 

Especialista em marke-
ti ng esporti vo, atuante há 14 
anos e agente Fifa (Fédérati on 
Internationale de Football 
Association), Rodrigo Sodré, 
empresário e pré-candidato a 
vereador em São Caetano, co-
nhecedor do potencial da cida-
de, sabe que se aperfeiçoado o 
modo de atuação na captação 
de patrocínio da Secretaria 
de Esportes, o município tem 
tudo para trazer investi mentos 
e aumentar a oferta de ati vida-
des no município.

Quando teve seu nome 
aventado à pré-candidatura 
para o pleito municipal de 
2020, como especialista na 
área foi questionado como 
investi dores poderiam voltar 
seus olhares para São Caetano, 
e Sodré falou em garantias, 
fl exibilização e vínculo. “Acre-
dito que muitas empresas 
gostariam de se vincular a 
modalidades esportivas de 
maneira integral. Se existir 

seria regulamentado por uma 
Agência responsável por evi-
tar possíveis fraudes, desvios 
de verbas e direcionar os in-
vesti mentos para sua melhor 
uti lização. “Uma Agência Re-
guladora que desenvolva pro-
jetos esporti vos ati vará a con-
corrência saudável e disputa 

acirrada, entre empresas, para 
vincular seus nomes à nossa 
Cidade”, diz o especialista, que 
entende que o investi mento 
nesta nova safra dará bons 
frutos, “atrair investi dores por 
meio do marketi ng esporti vo 
é a solução. Vejo que muitas 
empresas querem investi r no 
Esporte Municipal, mas fi cam 
à mercê das agências de pu-
blicidade, que não sentem 
seguranças para investir no 
setor. O investi mento poderia, 
por exemplo, ser direcionado 
para colocação de gramado 
sintéti co nos campos que não 
têm, melhorando a qualidade 
de vida dos moradores com 
a reforma dos clubes sociais, 
além de dar visibilidade para 
as marcas patrocinadoras, 
saúde fi nanceira ao Esporte e 
voltar a sonhar com a forma-
ção de novos talentos, gerando 
emprego, desenvolvimento e 
estimulando mais pessoas a 
realizarem ati vidades � sicas”.

São Caetano poderá receber jogos 
do Campeonato Paulista de Futebol

Eric Romero

ti das”, afi rmou Auricchio, ao 
destacar que todo os custos da 
realização dos jogos (inclusive 
de manutenção do gramado) 
seriam custeados pela Fede-
ração. O vice-prefeito, Beto 
Vidoski, também parti cipou.

Tetracampeão com a Se-

leção Brasileira na Copa do 
Mundo de 1994, Mauro Silva 
ressaltou que a definição da 
uti lização do Estádio Anacleto 
Campanella dependerá dos 
classifi cados para as quartas-
-de-final e para o Troféu do 
Interior, além da evolução da 

classificação das regiões do 
Estado no Plano São Paulo. 
“Estamos diante de um cená-
rio dinâmico no qual, sem o 
apoio de prefeituras, como a de 
São Caetano, seria impossível 
retomarmos o campeonato”, 
observou o ex-jogador.

O Estádio Municipal Anacle-
to Campanella, em São Caetano 
do Sul, poderá receber jogos 
das fases finais do Campeo-
nato Paulista. A possibilidade 
foi anunciada nesta sexta-feira 
(17/7), em reunião do prefeito, 
José Auricchio Júnior, com o 
vice-presidente da FPF (Federa-
ção Paulista de Futebol), Mauro 
Silva, no Palácio da Cerâmica.

Com a pandemia do coro-
navírus, os jogos (sem torcida) 
só poderão ocorrer nas regiões 
classifi cadas na Fase Amarela 
do Plano São Paulo, caso de 
São Caetano. Por isso, a FPF 
está indicando estádios nestas 
cidades para que os clubes 
sediados em municípios que 
estão nas fases Vermelha e 
Laranja mandem os seus jogos.

“O Campeonato vai retor-
nar (dia 22/7) com a preo-
cupação maior de preservar 
vidas, com diversas medidas 
de proteção. Nosso estádio, 
embora sexagenário, está bem 
cuidado para receber as par-

Vice-prefeito Beto Vidoski, ex-jogador Mauro Silva e prefeito Auricchio

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano
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Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica



Jornal da Região 0619 de julho de 2020

Parque Celso Daniel ganha espaço 
para atividades com animais

O Parque Celso Daniel, em 
Santo André, ganhou dia 18/07 
um Pet Parque, espaço dedica-
do a atividades com animais de 
estimação. O local conta com 
brinquedos de agility (escalada, 
túnel, entre outros itens), alam-
brado seguro com 1,20 metro 
de altura, portas de eclusa, 
bebedouro e porta-saquinho 
para recolhimento dos dejetos.

O espaço estará aberto du-
rante o mesmo período de fun-
cionamento do parque, todos os 
dias da semana, das 6h às 19h. A 

instalação dos equipamentos foi 
realizada por meio de parceria 
da Prefeitura de Santo André 
com o Colégio Arbos, através de 
chamamento público.

Para a utilização do Pet Par-
que é necessário seguir algumas 
regras, como manter o portão 
fechado e o espaço limpo, ficar 
sempre de olho no cão, não 
alimentar os animais no local, 
manter as vacinas em dia, entre 
outras. Cães mais ferozes, como 
pitbulls e rottweilers, não pode-
rão adentrar o Pet Parque.

"Este dia especial simboliza a 
volta dos parques e mostra que 
a cidade está voltando melhor, 
em todas as áreas. O andreen-
se gosta muito dos parques e 
quem está vindo está elogiando 
e gostando de novamente usu-
fruir deste espaço tradicional", 
afirmou o prefeito Paulo Serra.

GINÁSIO - Ainda no Parque 
Celso Daniel, o prefeito Paulo 
Serra fez uma vistoria no ginásio 
que está passando por comple-
ta revitalização. O espaço, que 
será reinaugurado em breve, 

receberá novo piso na quadra, 
pintura, reforma de vestiários, 
troca de portas, manutenções 
elétrica e de iluminação, nova 
lanchonete, entre outras me-
lhorias. A praça esportiva tem 
50 anos de existência e não 
recebia reformas há 20 anos.

O espaço é utilizado para 
competições poliesportivas e tem 
atenção da Apaba (Associação de 
Pais e Amigos do Basquete de San-
to André), que realiza seus trei-
namentos e jogos das categorias 
menores, do sub-11 ao sub-19.

Pet Parque oferece estrutura para brincadeiras e passeio Prefeito Paulo Serra inaugurou novo espaço

Fotos: Angelo Baima/PSA



Jornal da Região 0719 de julho de 2020

Marcel Munhoz parabeniza 
implantação de placas nas
vias de São Caetano do Sul

Artigo

A importância do reforço escolar na pandemia
Março de 2020 surge um vírus 

nocivo e mortal em nosso País, a inse-
gurança estava fazendo parte de nossa 
vida.  Como medida de segurança os 
comércios fecharam, inclusive as es-
colas; gerando confusão na cabeça de 
estudantes, professores e pais.

Como seria dali para frente? Surgia 
uma nova realidade...

Foi uma dificuldade, as aulas vir-
tuais passaram a ser utilizadas pelas 
escolas, muitos não sabiam como pro-
ceder. Nesse momento nosso espaço 
de reforço escolar deu total apoio a 
alunos e familiares.

As escolas privadas disponibilizaram 
aulas remotas, vídeo conferências, 
atividades enviadas por e-mail, ava-

liações entregues via dri-
ve thru, alunos realizando 
aulas particulares também 
de forma remota. Nossa, 
equipe preparou os alunos 
para um bom desempenho, 
passamos pelo primeiro tri-
mestre com saldo positivo.

Por outro lado temos 
alunos sem acesso a essa 
tecnologia, sem internet 
em casa, computador, celular. Nossos 
professores disponibilizando atividades 
impressas, aulas online, para que alunos 
não ficassem com defasagem ou atraso.

Estamos em julho de 2020.  As aulas 
devem retornar em setembro.  Como 
será que os alunos estão se sentindo? 

Temos pais temerosos pela 
infecção do vírus, mães que 
não querem enviar seus 
filhos à escola. 

Nosso espaço de reforço 
escolar já se prontificou a 
auxiliar os estudantes que 
necessitarem de um acompa-
nhamento paralelo, conversas 
com pais e responsáveis para 
uma tranqüilidade a todos.

O que vislumbro é que o ano de 
2020 já é cheio de lacunas, na rede 
privada o desempenho poderá ser mais  
positivo, pois mesmo de maneira inco-
mum o “conteúdo” foi passado. Mas na 
rede pública os alunos necessitarão de 
muito auxílio. 

A realidade é uma só, temos 2021  
pela frente, e muito a ser feito. Alterar 
o calendário e período das aulas, dando 
sempre um enfoque aos alunos que 
demandam atenção, trabalhar com 
maior carga horária,  com aulas de re-
forço escolar, rever conteúdos, essa é 
a solução para esse momento de crise.

 Estaremos à disposição de pais e 
alunos nessa retomada para atendi-
mento de aulas particulares e reforço 
escolar, queremos auxiliar sem deixar 
alunos em dificuldade.

Susane Aparecida Orsini é proprie-
tária e coordenadora pedagógica da 
empresa Susane Orsini Consultoria Edu-
cacional. Contato: su.orsini@hotmail.
com ou WhatsApp: (11) 9-9574-0731.

SUCATAS INDUSTRIAS

URIDÃO

1 1 .97399-1544

compra de materiais

ferro  alumínio  inox  bronze
latão  cobre  ligas  etc

temos caçambas estacionarias

comercializamos produtos
diversos

uridessilva@gmail.com

O vereador Marcel Munhoz 
(Cidadania) agradeceu o prefei-
to José Auricchio Junior, pela 
implantação de placas com 
nome das ruas, bairro e CEP em 
todas as vias da cidade.

A medida foi fruto de in-
dicação do parlamentar, que 
solicitou a ação em junho de 
2018, com o objetivo de propi-
ciar às pessoas, que trafegam 
pelas vias, a possibilidade de 
conferir a identificação do 
nome da rua, avenida, traves-
sa ou alameda onde estão.

“São Caetano do Sul é 
referência no que tange à mo-
bilidade urbana e, por meio da 

SEMOB, serão instaladas mais 
de 4 mil placas, que ajudarão, 
sobremaneira, no desloca-
mento das pessoas, trazendo 
melhorias significativas no 
trânsito da cidade, bem como 
possibilitará maior facilidade 
na localização geográfica da 
população dentro do municí-
pio”, argumenta Marcel.

Marcel Munhoz também é 
autor de indicação que solici-
ta estudos e tratativas para a 
disponibilização gratuita de 
vagas sem demarcação exclu-
siva para idosos nas regiões 
que possuem estacionamen-
to rotativo.

Vereador Marcel Munhoz teve sua indicação atendida pelo Executivo
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Imobiliária Damasco prevê 
crescimento na retomada

do setor de imóveis

Um dos mercados que mais 
senti u as dores da pandemia 
de covid-1, o setor imobiliário 
foi, de longe, o que mais teve 
que partir para o diálogo e 
consenso, já que em caso de 
desacordo, ambas as partes 
perderiam. O proprietário, que 
fi caria com um imóvel fechado 
e bancando seus custos, e do 
outro lado o locatário, que ve-
ria seu negócio baixar as por-
tas e com poucas chances de 
reabrir em um futuro próximo.

Mas, nem tudo são cinzas e 
destroços em meio à pandemia, 
segundo Edvaldo Feltran, que 
atua na área há mais de 29 anos 
e é sócio proprietário da Imobi-
liária Damasco, que atua com 
venda, compra, administração 
da locação e aluguel, essa reto-
mada, ainda que discreta, mostra 
um rumo positi vo dos negócios. 
“Vemos que o mercado imo-
biliário está retomando, tem 
bastante procura por aquisição 

e aluguel. Como o mercado fi nanceiro não 
está mais atrati vo com as taxas de juros, 
as pessoas estão apostando em aplicar em 
imóvel”, aposta o empresário.

Se o segmento já vivia inserido no 
universo tecnológico, a pandemia obrigou 
a empresa a mergulhar nos já conhecidos 
sistemas de interação virtual. “A Damasco 
teve que se reinventar. Trabalhamos no 
regime de home offi  ce, seguramos o má-
ximo de pessoas que pudemos. O ramo 

imobiliário não pode parar, as pessoas 
querem receber e pagar, por isso traba-
lhamos com Certi fi cação Digital, WhatsA-
pp, plataformas de videoconferência, é a 
tendência: muita tecnologia. Mas a Da-
masco se reinventou, a administração de 
bens envolve muitas pessoas e um volume 
fi nanceiro muito grande de negócios”.

Nesse período, a Imobiliária Damasco 
demiti u cerca de 15% de seus funcioná-
rios, mas com a retomada é hora de gerar 

empregos e fomentar o desenvolvimento 
econômico, para isso a Imobiliária Da-
masco está contratando corretores para 
locação, os interessados devem enviar 
currículo aos cuidados de Marta em: re-
cepcao@damascoimoveis.com.br.

A Imobiliária Damasco fi ca na Av. Pre-
sidente Kennedy, 1.301, Santa Paula, SCS. 
Informações: 4228-1111, WhatsApp: (11) 
95550.2071 ou htt p://www.damascoimo-
veis.com.br.

Empresário Edvaldo Feltran mantém otimismoFachada da Imobiliária DamascoNovas medidas de proteção foram adotadas


